



Stadt Köln



Machen
Sie mit!

Umfrage „Kampagne Fahrradstraßen“

Gefördert durch:



Bundesministerium
für Digitales
und Verkehr

Hochschule Bochum
Bochum University
of Applied Sciences



Welche Regeln gelten eigentlich in Fahrradstraßen?

Mit unserer 2023 gestarteten Kampagne „Hier spielt eine andere Musik“ möchten wir das Wissen über die Verkehrsregeln in Fahrradstraßen verbessern und ein gutes Miteinander in Fahrradstraßen fördern.

Die Hochschule Bochum begleitet das Projekt wissenschaftlich und misst den Erfolg der Kampagne nun mithilfe einer kurzen Online-Umfrage.

Neben Wahrnehmung und Bewertung der Kampagne stehen Aspekte zur eigenen Mobilität sowie das Verhalten in Fahrradstraßen im Fokus.

Hier oder über den QR-Code geht's zur Befragung:
<https://imv-hsbo.limequery.com/190224>

Die Hochschule Bochum garantiert eine anonyme Erfassung und Verarbeitung Ihrer Angaben.

Die Teilnahme ist bis zum **10. März 2024** möglich.



Wir bedanken uns herzlich für Ihre Unterstützung!

Wenn Sie den Fragebogen analog haben möchten melden Sie sich telefonisch unter **0221 221-22875**.

Weitere Informationen zum Thema Fahrradstraßen:
www.fahrradstraesen.koeln